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avec Charles SCAGLIA 
pour défendre La Seyne 

J'ai pris la décision, en Juin dernier, de poser ma démis" 
sion de mon mandat de Conseiller Général pour donner 
corps à la vive protestation que j'élève contre la décision 
du Ministère de l'industrie, qui condamnerait à terme, le 
chantier et toute l'économie qui en découle. 

Depuis nous n'avons pas cessé de manifester notre 
désapprobation. 

J'ai décidé de me représenter à vos suffrages parce qu'il 
est plus efficace de défendre la ville au niveau 

Départemental, Régional ou National en étant au sein des mouvements politiques de la majorité à laquelle 
j'appartiens. Il n'est pas possible, dans cette bataille capitale pour La Seyne, que le canton soit repré
senté par un membre du Parti communiste qui n'a plus d'audience dans lë pays, puisqu'il ne repré
sente pas même 1 O %. 

L'ATTITUDE QUE J 'AI EUE A ETE RECONNUE PAR TOUT LE MONDE POLITIQUE ET A PERMIS UNE 
PRISE DE CONSCIENCE DE NOMBREUX ELUS DU DEPARTEMENT ET DE LA REGION, SUR LA GRA
VITE DE NOTRE COMBAT POUR NOTRE SURVIE ECONOMIQUE . 

L'avenir de La Seyne passe par le maintien de l'emploi 
actuel, par la création d'emplois dans des secteurs vrai

ment nouveaux et par le développement de zones industrielles et d'entreprises. 
Comme j'ai déjà commencé à le faire, en concertation la plus étroite avec les socio-professionnels, 
nous devons persister dans notre entreprise de renaissance du centre-ville et du commerce. 
Po'='r ce qui concerne la Z.U.P., je suis de ceux qui pense.nt qu'il n_e suffit pas de parler pour résoudre 
les problèmes de ce quartier, qui représente une très grande partie de notre population et doit conti
nuer à bénéficier des efforts de réhabilitation. 

Le problème de la sécurité qu'évidemment personne r. 
peut aujourd'hui oublier, pourra être résolu, comme je l'ai 

demandé aux autor ités, en appliquant les normes nouvelles et en renforçant par des effectifs efficaces 
les structures déjà en place et malheureusement trop peu nombreuses. 

C'est sur ce programme, que je me refuse à grossir 
de façon démagogique, que je demande simplement aux Seynois de poursuivre notre œuvre de 
redressement et de modernisation de notre ville qui a malheureusement trop longtemps souf
fert du parti~pris et de l'absence de projets concrets . 

J'appelle donc me$·concitoyens, le 2 Novembre 1986, à me permettre de porter haut et fort,là 
voix de La Seyne, pour qu'ENSEMBLE NOUS PUISSIONS SAUVER NOTRE VILLE. 

Charles SCAGLIA 
MAIRE DE LA SEYNE -SUR-MER 
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